

県大会を目指して

6月4日、毎日パソコン入力コンクールの第2回明和町大会が明和中学校で開かれ、小学生から高校生まで延べ64人が参加し、パソコン入力技術を競いました。

同コンクールは、ホームポジションや英文・和文の部など7部門に分かれ、入力の正確さと早さを競いました。

参加者は「前回に続き2回目ですが、練習時間が少なく不安です。でも10月の県大会を目指してがんばります」と力強く話していました。

パソコン入力コンクール



ハーブティーを味わう

6月21日、中央公民館で今年度初めての女性ふれあいセミナーが開講しました。この日は24人が参加し、小林由美さんを講師に「体にいいハーブティーのお話と入れ方」と題して、ハーブの効用や効果的なハーブティーの入れ方を学びました。

講話のあと、ハーブティーを味わった参加者は「色・香りとも素敵で、とても美味しいです。これからもいろんな種類のハーブを楽しみたいです」と話していました。

女性ふれあいセミナー



出水時期に備えて技術習得

これからの出水時期に備え、万が一の堤防決壊を防ぐために、館林地区消防組合による水防工法習得講習会が利根川総合運動場にて行われました。

管内から120人の消防団員が参加し、土のうの作り方、竹尖げ・杭拵え、木流し工法、月の輪工法等の堤防の決壊を防ぐ工法等を学びました。今後講習会で習得した成果を、所属する団員に伝え、技術の向上をはかりながら、もしもの時の災害時に備えます。

水防工法習得講習会

